

Pressemitteilung

Stade, 23.08.2023

Fahrrad-Leasing: Elbe Kliniken und OsteMed haben schon mehr als 500 Fahrräder in den Umlauf gebracht

Die Elbe Kliniken Stade-Buxtehude und die OsteMed Klinik in Bremervörde bieten ihren Mitarbeiter:innen seit mehr als vier Jahren die Möglichkeit, Dienstfahrräder zu leasen. Sie können dabei selbst entscheiden, ob sie ein konventionelles Fahrrad oder ein E-Bike fahren möchten. Mehr als 500 Fahrräder und E-Bikes wurden seit dem Start des Projekts bereits verleast. Tendenz nach wie vor steigend.

„Das Angebot wird von unseren Mitarbeitenden sehr gut und sehr gerne angenommen“, so Silvio Thiel vom Fuhrparkmanagement, der das Leasing-Projekt von Anfang an betreut. Die Vorteile liegen auf der Hand: Sofern man sich in einem aktiven Beschäftigungsverhältnis befindet und das Gefährt nach drei Jahren Leasing-Zeit herauskauft, ist dies günstiger als Kaufen. Das liegt vor allem an der sogenannten Gehaltsumwandlung. So entfällt zum einen die Mehrwertsteuer, zum anderen reduzieren sich die Lohnnebenkosten. Die Elbe Kliniken unterstützen darüber hinaus jeden Mitarbeitenden beim Fahrrad-Leasing mit einem monatlichen Betrag in Höhe von 14,- Euro. Die Elbe Kliniken leasen die Fahrräder/E-Bikes für den Zeitraum von 36 Monaten und stellen sie den Mitarbeitenden zur Verfügung. Nach Ende der Laufzeit können die Mitarbeitenden ihre Fahrräder wie erwähnt kostengünstig übernehmen. Sie können es aber auch zurückgeben oder ein neues Zweirad leasen.

Kostenersparnis, ökologische und gesundheitliche Aspekte

Für viele Mitarbeitende spielen neben der Kostenersparnis auch ökologische und gesundheitliche Aspekte eine Rolle bei der Entscheidung für das Dienstrad-Leasing. Schließlich lassen sich so auf dem Arbeitsweg Kraftstoff sparen, die Umweltbelastung reduzieren und zeitgleich die eigene Fitness verbessern. „Wir möchten einen Anreiz geben, den Weg zur Arbeit, aber auch

private Fahrten mit dem Fahrrad zu gestalten und das Auto auch mal stehen zu lassen. Deshalb unterstützen und bezuschussen wir diese Aktion sehr gerne“, so Siegfried Ristau, Geschäftsführer von Elbe Kliniken und OsteMed.

Ein weiterer positiver Nebeneffekt: Der Fahrradhandel vor Ort profitiert von dem Projekt ebenso wie die Mitarbeitenden. Mit mehr als 50 überwiegend regionalen Händlern arbeiten die Elbe Kliniken bisher zusammen. Jeder Mitarbeitende kann selbst entscheiden, wo er oder sie das Fahrrad oder E-Bike erwirbt. Einzige Voraussetzung: Der Händler muss ein EuroRad-Fachhandelspartner sein. Davon gibt es deutschlandweit 2.500. Zur Auswahl stehen dort mehr als 2.000 Modelle verschiedener Marken und Typen.

Jeder Leasingvertrag beinhaltet außerdem ein Rundum-sorglos-Versicherungspaket, das beispielweise bei Diebstahl, Unfall oder Materialfehlern einspringt. Eine Beobachtung machte Silvio Thiel bereits früh nach dem Start des Programms: „E-Bikes sind deutlich beliebter als konventionelle Fahrräder ohne Antrieb. Gerade einmal knapp 10,5 Prozent der verleasteten Räder sind konventionelle Fahrräder.“

Fuhrparkmanager sucht Verstärkung

Silvio Thiel, der als Fuhrparkmanager unter anderem das Projekt Bike-Leasing betreut, sucht Verstärkung. In seiner Abteilung Zentrales Versicherungsmanagement, Liegenschaften- und Fuhrparkmanagement ist eine Vollzeitstelle zu besetzen. Wer über eine abgeschlossene Ausbildung als Kaufmann für Büromanagement (m/w/d), Versicherungsfach- oder –kaufmann (m/w/d) oder Rechtsanwalts- und Notarfachangestellter (m/w/d) verfügt, kann sich gern bewerben. Doch auch Bewerber:innen aus anderen Berufszweigen sind willkommen. Weitere Informationen finden Interessierte unter <https://www.elbkliniken.de/de/jobs-karriere>.



Silvio Thiel aus dem Fuhrparkmanagement betreut das Fahrrad-Leasing der Elbe Kliniken Stade-Buxtehude sowie der OsteMed Klinik Bremervörde und ist selbst begeisterter E-Bike-Fahrer. Foto: Kati Meyer-Thiedig / Elbe Kliniken

Pressekontakt:

Kati Meyer-Thiedig, Unternehmenskommunikation und Marketing

Telefon: 04141 97-2726, E-Mail: kati.meyer-thiedig@elbekliniken.de